

Bilan de la dernière journée avec les correspondants

Lors de cette dernière journée, nous avons fait un bilan de cette semaine avec les correspondants espagnols et italiens. Monsieur le Proviseur, Madame l'Inspectrice d'anglais et les professeurs ont prononcé un discours.

Le mardi, les correspondants avec des élèves français ont formé des groupes pour faire une visite d'Amiens et découvrir ses principaux monuments comme la tour Perret, la Cathédrale ... Les groupes devaient faire une photo atypique devant chacun des monuments. Aujourd'hui, ils ont reçu une médaille pour les meilleures photos. Certaines étaient vraiment stylées et on a vu que l'imagination était au rendez-vous. Après la remise, nous avons fait une danse espagnole. C'était très drôle.





Nous félicitons les personnes ayant participé à cet échange.

Nous avons interrogé quelques correspondants qui ont répondu à nos questions :

Voici les questions

- Qu'avez-vous pensé de la France ?
- Comment s'est passée votre semaine ?
- Quel a été votre moment préféré ?
- Avez-vous aimé Amiens ?

La réponse est bien sûr en espagnol mais elle sera traduite en français pour que tout le monde puisse comprendre.

En espagnol :

Les gustó Francia, pero les gusta aún más cuando hace buen tiempo. Les gustó la ciudad de Amiens, les parece bonita y bastante grande. Para ellos los franceses son muy simpáticos y les gustaría quedarse pero no quieren tener clases por la tarde y quieren sol. Uno de sus mejores momentos fue hablar, escuchar música y reírse con nosotros.

En français :

Ils ont aimé la France mais ils l'aiment encore plus quand il fait beau. Ils ont bien aimé la ville d'Amiens, ils la trouvent belle et assez grande. Pour eux les Français sont très gentils et ils aimeraient rester mais ils ne veulent pas de cours l'après-midi et ils veulent du soleil. L'un de leurs meilleurs moments a été d'échanger, d'écouter de la musique et de rire avec nous.

Pour conclure cette semaine était bien car nous avons pu découvrir des traditions et la culture de l'Italie et l'Espagne. Avant tout, nous avons échangé en anglais avec des correspondants très sympathiques. Cette semaine était aussi assez épuisante pour ceux qui ont fait la marche. Nous avons passé de bons moments et encore merci aux professeurs qui ont organisé cet échange.

Pierre.D et Justin.M

MARDI 4 AVRIL 2023 / COURRIER PICARD

12 | AMIENS

INNOVATION

Les lycéens européens marchent connectés

La dernière étape d'un projet Erasmus s'est déroulée vendredi au lycée Édouard-Branly. Des lycéens originaires de trois pays européens ont partagé un temps convivial.

L'idée de départ est née d'un constat, se rappelle Reynald Eggensteiner, enseignant en DNL S.I. (Discipline non linguistique sciences de l'ingénieur) en anglais au lycée Édouard-Branly d'Amiens. Nous évoquions pendant le Covid, avec quelques collègues professeurs d'éducation physique et sportive, la crainte de voir nos élèves se sédentariser de plus en plus devant les écrans. Le même type d'échanges avec des enseignants européens et mon goût pour la randonnée nous ont amené à imaginer et partager des itinéraires sur des tronçons d'anciennes voies romaines, tout en mobilisant les élèves des différents pays en faveur d'un projet pédagogique innovant.

Les enseignants se sont connectés sur le site d'accompagnement pédagogique eTwinning. La plateforme, née d'une initiative de la Commission européenne, vise à encourager la collaboration des écoles des pays membres en utilisant les technologies de l'information et de la communication.

SAC À DOS CONNECTÉS

Il y a deux mois, les élèves ont effectué une randonnée sur la Via Postumia avec leurs homologues du lycée Liceo statale G.-Fracastoro de Vérone. « L'entente s'est avérée si cordiale que nous envisageons d'unir durablement nos deux établisse-



Les lycéens d'Édouard-Branly ont créé un sac à dos connecté.

ments ». Les 29 et 30 mars 2023, les participants ont parcouru le chemin historique de la Via Francigena, entre Arras et Péronne.

Les trois itinéraires pédestres ont donné l'occasion aux marcheurs de tester un équipement totalement imaginé et réalisé au lycée technologique Édouard-Branly. « Les lycéens ont créé un sac à dos équipé de capteurs qui permettent de s'éclairer lors des marches nocturnes, à partir d'une batterie », explique le professeur.

Passionné par le projet, Tom Car-

ton, élève de terminale SI, a rejoint le groupe cette année. « Le sac à dos n'est pas loin de sa forme définitive. Il est maintenant équipé de capteurs qui ont permis de supprimer la batterie. On continue nos recherches pour fixer une carte magnétique amovible très légère grâce à des velcros », lance le lycéen. Une cinquantaine d'élèves s'investit chaque année, créant de la solidarité entre les générations. Laurent Martinel, proviseur du lycée Édouard-Branly se réjouit de « l'orientation technologique prise par l'établissement ». ■

HISTOIRE